Flohmarkt am Mesnerhaus

Nachdem der traditionelle Flohmarkt beim jährlichen Dorffest buchstäblich ins Wasser gefallen ist, wagte der Familienkreis ein Experiment:

Die Wetteraussichten waren günstig, Ramsau ist mit Kurgästen vollbelegt, warum nicht einfach mal an einem Werktag abends einen Flohmarkt machen!!

Und so luden wir für Dienstag, den 16. Juli von 18.00 bis 21.00 Uhr zu einem Flohmarkt auf dem Platz vor dem Mesnerhaus ein. Nach anfänglichem ruhigem Verlauf kamen in den kühleren Abendstunden viele, viele um sich das eine oder andere Schnäppchen, eine Rarität, oder auch ein (oder mehrere) Gläschen von dem eigens kreierten "Hugo- Spezialgetränk" zu probieren.

Es war wieder ein voller Erfolg. Den Erlös wollen wir für die Renovierung der Ölberggrotte an der Pfarrkirche verwenden.

Wir bedanken uns ganz herzlich bei unseren "Kunden" und den treuen "Lieferanten" der Flohmarktartikel.

Wir freuen uns schon auf das Seefest am Hintersee, wir werden dort wieder mit verschiedenen Köstlichkeiten aufwarten.

H.R.



